
1.シルバーカー（電動車いす）のシェア
　でペデ・遊歩道を身近な交通網に
2.保育園も小中学校も給食費を無料に

大くま真一（日本共産党）

問　ニュータウン再生にあわせた移動円滑化、ペデストリ
アンデッキの活用促進の検討はどう進められるのか。

答　ワークショップを行い、具体化への検討を進める。
問　遊歩道を走れる電動車いすのシェアを行えば、地域コ
ミュニティの醸成に資する形で、かつ、個別に昇降機など
を設置するよりも低いコストで、移動の保障ができる。
高齢者に限らない枠組みで取り組めないか。�

答　近隣の実証実験の結果などを注視する。
問　自治体の財政力によって給食費負担に格差が生じてい
る。保育園ではまず、削った補助を戻し近隣市並みの4,500
円に、小中学校では狛江市で行われている第三子無償化
などできるところから進めら
れないか。

答　多額の財源がかかるため無
償化は考えていない。

問　物価高騰のなかで値上げは
さらなる格差拡大になり、許さ
れないのではないか。

答　献立の工夫、食材選定などで
値上げとならないようにして
いきたい。
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市監査委員が
選出されました！

　第55号議案「多摩市監査委員の選任につき同意を求めるこ
とについて」にて、市監査委員が選任されました。

市監査委員
荒
あら

谷
たに

 隆見
任期
令和5年6月19日～令和9年4月30日

監査委員就任への抱負
　阿部市長より再び監査委員の重責を命じられ、身の引
き締まる思いです。
　今までの経験を活かし、市民のために確保された予算
が最少の経費で最大の効果を上げているか、法令遵守は
もとより定められたルールに基づき事務執行がされて
いるか厳しくチェックしてまいります。
　法令に定められた権限に基づき、監査の専門性の向上
を図り、市民の皆様の信頼を得られる公正な監査の執行
に努めてまいります。

議会の活動を
のぞいてみませんか？

～多摩市議会では、YouTubeでの議会中継や
Facebookでの情報発信を行っています！～

Q.　多摩市議会のFacebookでは何が見られるの？
A.　 Facebookでは、定例会会期中の本会議や委員会の予定、

視察の様子などをお知らせしています。ぜひご覧ください！
　右 記 の 二 次 元 コ ー ド を 読 み 込 む か、「多摩市議会　
Facebook」で検索してください。

Q.　YouTubeの視聴方法は？
A.　 お持ちのPC、スマートフォン、タブレットなどでご覧いた

だけます！
　右 記 の 二 次 元 コ ー ド を 読 み 込 む か、「多摩市議会　
YouTube」で検索してください。
　YouTubeでは、本会議や委員会の様子を生中継しています。
　また、 過去に行われた審議の録画映像もご覧いただけます。

　　
Q.　各議員の一般質問を冒頭から視聴したいのですが…
A.　 多摩市議会ウェブサイトの「一般質問・代表質問」ページ

に掲載したリンクをクリックすると、各議員の一般質問を
冒頭から視聴できます。

YouTubeはこちら

 Facebookはこちら

令和５年第２回定例会
での一般質問の様子は
こちら


